

vom

22. Mai 2006

Argenteuiler treten Bürgerreise nach Dessau an

Seniorinnen und Senioren erwartet vielfältiges Programm

Im Rahmen einer Bürgerreise hält sich ab morgen eine Reisegruppe aus Dessaus französischer Partnerstadt Argenteuil in unserer Stadt auf. Zentrum des Aufenthaltes der 36 Seniorinnen und Senioren ist der Besuch des Schiller-Verdi-Zyklus' am Anhaltischen Theater Dessau. Empfangen werden die Gäste bereits morgen Abend, **21.00 Uhr**, durch **Oberbürgermeister Hans-Georg Otto** und die **Seniorenbeauftragte der Stadt Dessau, Rosel Schimkat** in der Gasthausbrauerei (Lange Gasse). Dort wird sich die Gruppe auch in das Gästebuch der Stadt Dessau eintragen.

Auf dem Programm der folgenden Tage stehen neben einer Stadtrundfahrt und dem Besuch des UNESCO-Weltkulturerbes Bauhaus/Meisterhäuser auch Stippvisiten in das Technikmuseum „Hugo Junkers“, in die Jugend-Kultur- und Seniorenfreizeitstätte „Krötenhof“ (Erfahrungsaustausch in der Seniorenarbeit) oder nach Wörlitz an. Rückreisetag ist Sonntag, der 28. Mai 2006. Untergebracht sind die Gäste im ETAP-Hotel Dessau-Mildensee.

Das komplette Besuchsprogramm kann in der Pressestelle abgefordert werden, Tel. 0340 204-2113.